## 題因与印文点

り散歩』。はたして、何やら新発見がありますでしょうか―。そこで学生記者がお薦めスポットを紹介する。題して『学生記者の多摩ぶらか行くチャンスがなくて、いつも素通りという人が多いのではないだろうか。トが数多くある。でも、意外と気づいていなかったり、知っていてもなかな中央大学の周辺には、さまざまな史跡をはじめ、豊かな自然やお楽しみスポッ

## 風物詩「たかはたもみじ灯路」新撰組副長 土方歳三の菩提寺

ルートの経由地として使う京王線高幡不動駅。最近になって大きく様変わりし、明るくきれいで、ど近い高幡不動尊金剛寺。古来関東三不動のひとど近い高幡不動尊金剛寺。古来関東三不動のひと歳三の菩提寺としても有名なこの地をフォーカス歳三の菩提寺としても有名なこの地をフォーカス

11月23日。この日、記者が向かったのは、少し前からポスターに記されていた「たかはたもみじ灯路」である。参道を中心に約2000個もの灯篭が路上に置かれる壮大なライトアップは、今年で3回目を迎える。まだ生まれたての風物詩だ。を迎える。まだ生まれたての風物詩だ。いつの間にか日が沈むのが早くなった、いつの間にか日が沈むのが早くなった、と考えながら駅前の角を曲がると、とたと考えながら駅前の角を曲が高と、とたんに目の前に灯りによる道が浮かび上が

その風景の先には、五重塔が見えている。特設ス街は、照明が落とされ、存在感を消す。幻想的な

いつも賑やかな雰囲気をみせているはずの商店

れる玉こんにゃくの温かくてしょっぱい香り、そ

ロウの溶ける匂い。すべてが彩りを添える。

テージで演奏されるギターの音や、

道の脇で売ら

して、

新しい表情だ。

路上に灯る2000個の灯篭



夜陰に浮かびあがった紅葉

58

## 人生の想いを「浮灯明」に「もみじまつり」も重なる

ことに、お面やハッカパイプに混じって乾物や唐ファインダー越しの会話を楽しんでいる。面白いた扇幡不動を選ぶ人も多いのだろう。家族連れやに高幡不動を選ぶ人も多いのだろう。家族連れやみじまつり」に重なっているこの日は、晩の散歩みじまつり」に重なっているこの日は、晩の散歩



幻想的な五重塔

だからだとうなずける。 えると、集まる年齢層が若干上の世代辛子の出店が流行っていた。場所を考

階段を上ると、五重塔から大師堂に下げりに照らし出されたもみじがた。「すごい、すごい!」と言いながた。「すごい、すごい!」と言いながた。「すごい、すごい!」と言いながた。「すごい、すごい!」と言いながたが「すごい、すごい!」と言いながいて乗ると、五重塔から大師堂に

重さに変えて灯ろうに乗せているようにも見えた。くほどにゆっくりで、人それぞれの人生の想いをひとつに「家内安全」「合格するぞ!」「長生きすひとつに「家内安全」「合格するぞ!」「長生きする」と願い事が綴ってあった。そのスピードは驚る」と願い事が綴ってあった。そのスピードは驚る」と願い事が綴ってあった。そのスピードは驚ないための催しであるようだ。よく見ると、一つが思いた。

## 楽しみな四季折々の「まつり」道端に野菜を使った生け花

た秋祭りの儚さが印象的だ。ち目にする景色は、オレンジ色の灯りに照らされら目にする景色は、オレンジ色の灯りに照らさがら音を引いて、こちらにも中継している。立ジから音を引いて、こちらにも中継している。立スピーカーが配置されており、先ほどのステースピーカーが配置されており、先ほどのステー

散策を終え駅に向かう途中、来たときとは反対

は驚な顔が描かれていた。思わず笑みがこぼれる。きすどの迫力。秋の季語でも知られる冬瓜にはお茶は供側の歩道を通ると、野菜をつかった生け花が大きは供側の歩道を通ると、野菜をつかった生け花が大きなりにはなると

野菜を使った生け花

側の歩道を通ると、野菜をつかった生け花が大きく飾られている。道端で見るにはもったいないほどの迫力。秋の季語でも知られる冬瓜にはお茶目どの迫力。秋の季語でも知られる冬瓜にはお茶目がら、こんなにも秋がつまっている場所が身近にがら、こんなにも秋がつまっている場所が身近にがら、こんなにも秋がつまっている場所が身近にがら、こんなにも秋がつまっている場所が身近にから、あじさい祭り、菊まつりなどを通じても様々り、あじさい祭り、菊まつりなどを通じても様々り、あいる「星まつり」にも来てみたい。

(学生記者) 竹下奈穂=経済学部4年)

策をしてみてはいかがだろうか。きっとあなただ

皆さんも仲間を誘って、また、たまにはひとり

高幡不動駅にほど近い高幡不動尊金剛寺の散

けの新しい気付きがある。